



Darán cuenta de avances

Peña Nieto instruyó a secretarios a dar informes sobre las reformas.

SECRETARIOS DARÁN DETALLES DE LO LOGRADO MEDIANTE LAS REFORMAS ESTRUCTURALES

Abren con Coldwell informes de avances

La primera etapa de este ejercicio concluirá el día 18 y la información podrá consultarse en internet

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gimn.com.mx

A partir de hoy y hasta el 18 de marzo, en una primera etapa, cada secretario de Estado deberá informar el puntual avance que hay en su sector respecto de la implementación de las 11 reformas estructurales aprobadas por el Congreso de la Unión.

Así lo instruyó el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, quien expuso que a partir de la convicción de que la ciudadanía tiene el derecho a conocer los detalles de este proceso y, en general, lo que hace la administración a su cargo, los titulares de las dependencias federales rendirán informes periódicos sobre los avances de esas reformas.

El primero en exponer los avances en la implementación de la Reforma Energética será hoy Pedro Joaquín Coldwell, titular de la Secretaría de Energía, y le

seguirá, mañana, **Gerardo Ruiz Esparza**, de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, quien hablará sobre la Reforma en Telecomunicaciones y Radiodifusión.

El miércoles 11 hará lo propio el secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, acerca de la Reforma Financiera.

El jueves 12 tocará el turno a Alfonso Navarrete Prida, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, quien expondrá los avances en cuanto a la Reforma Laboral.

El calendario se complementa la próxima semana, cuando el día 17 el secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor, informará en torno a la Reforma Educativa y su implementación en todos los estados del país.

Finalmente, la primera ronda de participaciones le corresponderá cerrarla al recién nombrado secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Jesús Murillo Karam, quien el día 18 dará a conocer las acciones emprendidas en materia de vivienda.

La Presidencia de la República precisó que la información

generada como resultado de este ejercicio estará disponible en el sitio www.reformas.gob.mx.

El viernes pasado, durante la toma de protesta de Eduardo Sánchez como nuevo coordinador de Comunicación Social de la Presidencia de la República,

en sustitución de David López, quien fue integrado a la lista de candidatos plurinominales del PRI a la Cámara de Diputados, el presidente Peña Nieto instruyó al nuevo funcionario a proyectar, en su exacta dimensión y con toda oportunidad, el trabajo que realiza el gobierno federal ante la sociedad mexicana.

“Que los mexicanos conozcan, valoren, juzguen por sí mismos, a partir de la comunicación que estemos llevando a cabo, lo que es el diario actuar y el diario ejercicio de la Presidencia de la República.

“Y para ello habrá que emprender caminos de innovación, de acercamiento, de amplio respeto a los medios de comunicación; de entender los tiempos que vivimos, de mayor apertura; de tener hoy una sociedad crítica y abierta, que es bienvenida en el México democrático que hoy tenemos”, afirmó entonces.



Fecha 09.03.2015	Sección Primera-Nacional	Página pp-2
----------------------------	------------------------------------	-----------------------

RENDICIÓN DE CUENTAS

A finales de enero pasado, la Presidencia de la República anunció que los secretarios de Estado rendirían informes sobre los avances de las reformas.

- Ello como parte de las cinco acciones prioritarias para este año que impulsa el gobierno federal.
- El segundo tema es que el Presidente de la República pidió en el gabinete colocar como prioridad que trabajen de manera coordinada y reforzada, para que todas las reformas estén en acción.
- "Cada tres meses cada secretario estará presentando un Informe puntual ante la opinión pública de los avances en la implementación de las reformas, porque es muy importante que sea público y que la gente se entere y que el gobierno rinda cuentas en la implementación de estas reformas. Les pido estén atentos y que desde el Congreso podamos apoyar", anunció entonces Aurelio Nuño, jefe de la Oficina de la Presidencia.

6
SECRETARIOS
Integrarán
la primera ronda
de participaciones



Foto: David Hernández/Archivo